
ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto

REQUERIMENTO .;raevAnesmxcno
“.“an...Hfím»

“ . , . EMENTA:
N7 REQUER DA PREFEITURA MUNICIPAL,

ATRAVÉS DA SECRETARIA no MEIO AMBIENTE.
ESTUDO SOBRE EXTRAÇÃO DE ARVORE.

LOCALIZADA NA RUA PROF. ANTÓNIO PALOCI Em
FRENTE Ao N” 700, BAIRRO: JARDIM OURO

BRANCO. (PROTOCOLO Nª2011053958)

SENHOR PRESIDENTE

-CONSIDERANDD a atribuIçáO de (Iscahzação do exercIcIO da vereançªx

VCDNSIDERANDO as informações que chegaram neste gabmele através dos
mumclpes, nos Informando que no max acvma mam emas árvores que esxá
com pengo de queda.

-CDNSIDERADO que a Secretane de M»». mmm» :) “ conhemmemc das
latas através do Protocolo de nu e m m'ª
, REQUEREMOS, na forma regxmema “ aew ann-Ieda Prefeitura Municipal.
através da Secretans de Meio Am I me para que tome as providências
necessànas

Sala das Sessões 9 de fev Aro de 2021

LINCO N FÉRNANDES
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